

## 新型コロナワクチンによる健康被害 厚労省が新たに 70 人の医療費・医療手当認定

2022 年 12 月 27 日 日刊ゲンダイ

新型コロナワクチンによる健康被害を審査する「第 15 回感染症・予防接種審査分科会新型コロナウイルス感染症予防接種健康被害審査部会」が去る 22 日に開催された。今回は死亡事例の請求の審査はされず、92 件の医療費・医療手当の請求が審議された。そのうち 70 件を「ワクチン接種によって起きた可能性が否定できない」として国の救済を認定した。否認は 21 件、保留は 1 件だった。

医療費・医療手当の請求が認められた 70 件の性別は男性 33 人、女性 37 人でワクチン接種時年齢は 10 代 6 人、20 代 14 人、30 代 7 人、40 代 13 人、50 代 12 人、60 代 10 人、70 代 7 人、80 代 1 人だった。疾病名・障害名は「アナフィラキシー」「急性心筋炎」「急性心膜炎」などが目立った。

今回の審議結果を含む新型コロナワクチンに関する累積の申請受理件数は 5601 件。うち認定件数は 1313 件、否認件数は 146 件、現在の保留件数は 24 件となった。

新型コロナワクチン接種がスタートして 12 月 22 日まで 1 年 10 カ月以上が経過。この間、3.6 億回を超えるワクチン接種が行われ、厚労省には医療機関からだけでも累計 3 万 5362 件（5～11 歳の 132 人を含む、11 月 13 日まで）の副反応疑いと 1919 件の接種後死亡（11 月 13 日まで）が報告されている。

### 今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●新型コロナ：島根県で過去最多の感染者数（12月27日山陰詳細情報）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/29efca5e312e71a2dd21bfdf2d24e1afddd7efc2>

●【独自】中国から入国 検査で陰性義務化 新型コロナ感染拡大で水際強化へ調整

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2646a55436b74d6c923f9b16134634e8816db9e0>

●中国・入国時の隔離措置を撤廃へ 発表 15 分後には航空券検索が 7 倍に

<https://news.yahoo.co.jp/articles/56c1184afelee557834c65dfae34c2fb95e8af73>

●新型コロナ過去最多 4 1 3 1 人感染 2 週連続の最多更新 4 人死亡いまだピーク見えない【愛媛】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/aaaf0629a26baa1011a30fbf7e84de381a8f47c8>

●“ゼロコロナ政策” から一転 中国が入国時の隔離措置を撤廃へ 日本は中国からの入国規制強化を発表

<https://news.yahoo.co.jp/articles/97ce21673ec61a4976ae0adad127a9234f2e44e6>

●コロナとインフルで医療逼迫と言われるが・・・その実態を見てみようと思う。

<https://www.youtube.com/watch?v=8YDsFxW2eQA>

●【山口】新型コロナ 3 5 2 3 人感染と 1 人の死亡発表 1 日あたり過去最多の感染者

<https://news.yahoo.co.jp/articles/edee4bdb6e713bb387b16cafd3960af569a08c9a>

### 今日の PDF 紹介下線をクリック

●[コロナ遠隔診療、32 府県「ゼロ」 全国でも想定患者の 3%](#)

●[中国、1 月 8 日から入国時の強制隔離撤廃 コロナ規制緩和](#)

●[大阪府・吉村知事“うがい薬研究”こっそり終了…「コロナに効く」ドヤ顔発言やはり嘘だった 2](#)